

道消協ニュース

No.8

発行責任者
道消協会長
編集責任者
道消協事務局次長

鎌田 常孝
菅原 宏仙

Q4「団結権回復後についての不安はありませんか？」

- A ・消防協議会は消滅するのか？
- ・自治労加盟により会費の負担増がある。
 - ・回復後、何が出来るのか？
 - ・回復後も研修会等を実施して欲しい。
 - ・交渉が出来るかが不安。
 - ・市職への加入により手当がなくなるのかも？
 - ・市側との意見の相違による職場環境の違い。
 - ・上司部下の信頼関係が崩れそうな気がする。



第3講座

「東日本大震災の写真上映」を行い緊援隊で活動してきた会員、それ以外の会員も食い入るように写真上映を視聴していた。

交流会

85名が参加した交流会では、2年間消防協活動に御尽力を頂いた自治労道本部伊藤美恵子臨時執行委員の乾杯挨拶で宴が始まり、初任、専科の同期との再開でグループ討議の時とは違った顔があちらこちらでみられ、アルコール量が増加するに従って声も大きく消防職員本来の姿になっていた。グループ討議でその活発な声欲しかった！！(>_<) 皆人見知りしてたのか？宴が最高潮に達したときには皆それぞれ別テーブルに移動し大いに盛り上がった。

その証拠がこれだワン・ツー・スリー



全消協第1回ユース部幹事会

全消協第1回ユース部幹事会が、2012年3月10日東京にて開催される。昨年の全消協総会で承認され全消防協にもユース部が設立され、今後道、県消協においてもユース部が設置される形となる。道消協からは国広事務局長が参加する。

消防不祥事

最終電車で寝過ごし、帰宅するために車を盗んだとして、福岡県警筑紫野署は2月25日、窃盗容疑で、福岡市消防局の消防士21歳を逮捕した。逮捕容疑は25日午前1時40分ごろ、久留米市内の駐車場に止めてあった車を盗んだ疑い。同署によると、容疑者は福岡市内で同僚と飲酒後、電車に乗ったが、寝過ごし西鉄久留米駅で下車。タクシーを探したが見つからず、エンジンがかかったままの無施錠の車を発見し、盗んだという。容疑者は救急車の運転も担当していた。

1月29日大阪府高槻市消防本部に勤務していた男性元消防士長(39)が、約1年半にわたり、無免許で救急車や消防車を運転し続けていた。患者を病院に搬送するため、あるいは火災現場に急行するため、細心の注意を払うべき緊急車両の運転にあたる消防職員が無免許だったという驚くべき事態に、市民からは不安の声があがっている。市民の生命・財産を守るという責任ある職務に就きながら、なぜ元消防士長は1年半もの長期間にわたって無免許で救急車や消防車の運転をし続けたのか…。

国家公務員給与削減

民主、自民、公明の3党の政調会長は17日、国家公務員給与の削減を巡り国会内で会談し、平均0.23%の引き下げを政府に求めた11年度人事院勧告(人勧)を実施した上で、12、13年度は人勧実施分を含め平均7.8%引き下げることで正式に合意した。公務員に労働基本権を付与する関連4法案については、野党が基本権付与に否定的な姿勢を崩していないため、今国会での成立はなお予断を許さない情勢。連合は給与削減について、あくまで労働基本権の付与とセットで成立させることを強く求めている。地方公務員についても、予断を許さない状況な事は確かだ。

編集後記

今研修会で若い会員の協議会に対する様々な問題が浮き彫りになった。諸先輩方が築かれてきた過去の功績が継承されていないように感じる。これからの時代を担う若い会員は率先して消防協活動に参加し一朝一夕では変わらない地道な活動が実を結ぶ事を改めて、各単協で取り組む時期が来ているのかもしれない。世代間ギャップをなくそう。